
第６次多賀町総合計画（素案）に寄せられたご意見と町の考え方 

 

受付番号 項 目 頁 寄せられたご意見 町としての考え方 

１ 
第５章第２節

林業 
72～73 

政府が取り組む2050年CO2実

質ゼロ、本町での取り組み意

向を明記されてはどうですか 

温室効果ガスの吸収は森林の持

つ公益的機能の一つであり、そ

の公益的機能を十分発揮させる

ため、適正な管理を支援してい

く必要があります。このことは、

既に総合計画（素案）に盛り込ま

れていますが、町域の８６％を

森林が占める本町の状況を鑑

み、【めざす姿】に追加します。 

「○温室効果ガスの吸収源であ

る森林が守り育てられていま

す。」 

 


